

# 府中国立 様々な子どもが食堂へ 地域に安心できる場所作り

【府中国立・書記・前田寛 史通信員】府中国立支部の後継者が主催する「子ども食堂」が6月で1周年を迎え、子ども食堂発足の発端は2021年11月の「チャリ



支部会館 4階会議室を食堂に

ティ木工作教室&子ども食堂」でした。当時、結成したばかりの後継者部で地域貢献活動の具体化を進める議論の中から「木工作教室をやるんだったら、昼ごはんも用意し

ようよ」子ども食堂やろうぜ」そんな勢いで始まりまし

子ども、外国の子どもなど本当に様々です。後継者部ではこれまでの子ども食堂について「必ずしも貧困層の子しか来てはいけないということではなく、むしろ地域コミュニティとしての位置づけが強い」「子どもにとって安心できる場所づくり」と総括しています。

昨年6月から毎月第4土曜日に定例開催となり、近隣の小学校へのチラシ配布や支部公式ツイッターでの告知などで地域への周知が広がっていきまし

子ども食堂には子どもだけで来る子どももたくさんいます。共働き家庭の子どもや、仲の良い学校の友達と一緒に来る

## 後継者・青年・PALが信頼深める

と併設する居酒屋で懇親会を行ない、それぞれの仕事の話や、家庭の話などで終始賑わっていました。

部員の方、参加を検討している部員の方、青年部に未加入の方はぜひ加入していただき、ご参加ください。

初参加の組合員をはじめ、当日が初の顔合わせとなる方もいましたが、一日を通して繋がりができ

世田谷支部青年部は若い組合員さんの参加をお待ちしています。

## 世田谷 気付いたら皆仲間 次のイベントの企画も

【世田谷・書記・木竜勝也 記】11月5日、世田谷支部青年部のイベント「フットサル&懇親会」をY.F.S.S(ヤスフットサルスタジアムセタガヤ)にて行ないました。2

加者が4人おり、うち1人は個人事業主の方、3人は今年度秋の拡大月間で青年部加入した事業所従業員の方でした。

世田谷支部青年部ではフットサルの他にも色々なイベントを企画、開催しています。まだ参加したことない

年ぶりのフットサルイベントでしたが、総勢20人の組合員や組合員友人、家族が参加しました。参加者の中には初参

盛りの上がり、気付いたら走りっぱなしの3時間があっという間に過ぎていきました。ゲーム終了後はフットサル場



笑顔が絶えないフットサルイベント

## 西部PAL みんなが満足 ワカサギと温泉で交流



温かいドーム船で気分も上々

【目黒・大工・斎藤 勇太記】10月29日、今年の秋はアツくなる！と名を打ったワカサギ釣りと温泉ツアーを開催しました。総勢56人が参加。山

中湖で雨風をしのげる暖かいドーム船に乗り込み、釣り糸を垂らしました。集中して釣りあげる人、熱くなりすぎて老眼鏡を落とす人、ワインを片手に楽しむ人、家族でワイワイ楽しむ人など、大勢の仲間が盛り上がりました。つり針やエサが小さく悪戦苦闘しましたが、参加者全員が釣れて一安心。釣れたワカサギは、温泉施設で調理していただき、実食。あまりのおいしさに舌を鳴らしました。温泉施設で

の大宴会は、ワカサギを多く釣った人トップ5、ワカサギの長さトップ5の10人に景品が渡りました。PAL会員対象を連れて参加した渋谷支部の仲間が、釣りしながら、昼食の美味しいうとうを食べながら、会員加入を進め、帰りのバスで加入の承諾を得てPAL会員拡大を達成しました。西部ブロックPALは楽しい団結で今後も盛り上がりしていきます。

「ゴルフ場は自然とのたたかひ」この言葉がピッタリ当てはまるゴルフ場で、池が随所に散りばめられ、グリーンの上がりは良く、アンジュレーションも多彩で、戦略性に富んだコースに悪戦苦闘し、やられてしまった人が多かったです。

## 港 3年振りのコンペ スポーツで汗流し交流



青空の下でストレス解消

【港・書記・軍司有紀乃記】紅葉が一段と色づきを増す季節となりました。が、季節外れの暑さが続く11月5日、約3年振りに港支部ゴルフコンペを「東庄ゴルフ倶楽部」で開催しました。今回で38回目の迎え、8人の組合員が集

結果は、事業所分会所属で支部会計監査の杉山学さんが優勝しました。なんと数週間前にぎっくり腰になってしまひ、当日は「力が抜けて、かえって良かった」と言っていました。普段は分会も違う仲間が同じ趣味で集まり、自然の中でスポーツで汗を流し交流することで、ストレスを解消し、日常の疲れを癒して幸せを感じました。こんな世の中だからこそ、必要なことだと思います。

## 写真コンクール プロの評価を楽しみに

【多摩西部・書記・小笠原一樹 通信員】多摩西部支部では、昨年より厚生文化部と教育宣伝部共催で文化活動の推進を目的とした写真コンク

ろ、今年の投稿数は、26人でした。多くの仲間へ広げる事は出来ませんでした。自分撮った写真をプロに評価してもらおう事が楽しみなどの声もありました。投稿者数の少なさについて課題が残りましたが、議論を進め改善や変更を行い、仲間が楽しめる企画を今後も行っていきます。

## 多摩西部

ルを取り組んでいます。取り組みの時期は、秋の拡大月間に併せ、対話材料としても活用しました。写真の題材は設定せず作品を募り、集まった作品は写真評論家の亀井先生に依頼し支部機関紙新年号で結果報告を行なっています。1人1作品で募ったこと

厚生文化部発

### 新春浅草歌舞伎2024

令和6年 1月22日(初日) 26日(千秋楽)

松竹新春浅草歌舞伎のご案内です。年明け恒例の「新春浅草歌舞伎」が2024年も上演されます。組合員特別価格で浅草寺での初詣とテレビなどでお馴染みの若手歌舞伎俳優の熱演を一緒にお楽しみいただけます。昨年好評だったこともあり、今回は特別優待席の枠も増やして準備しております。

第1部11時開演「十種香」、「源氏店」、「どんつく」  
第2部15時開演「熊谷陣屋」、「流星」、「魚屋宗五郎」

公演日程 ①1月12日(金) 午前11時  
②1月16日(火) 午後3時  
③1月23日(火) 午前11時

場所 浅草公会堂

料金 1等席9500円を 組合員特別価格6000円

申込 専用のFAX申込用紙で。詳しくはどげん共済会もしくは所属支部へ。

受付期間 11月17日(金)～26日(日)